
 

 

 

 

 

 

 

   
   

（１）学校評議員会（６月２２日（木）） 

 学校評議員９名の方に授業を見ていただき、学校のよい点や 

改善点についてお話をいただきました。「全体的に明るい感じ 

で、楽しそうに授業をしている。」「テレビに図形を写す授業 

は、子どもにとってわかりやすいと感じた。」などの意見をい 

ただきました。月に１回実施している生活アンケートについて、 

ご示唆をいただきました。アンケートは生活の中で起こるさまざま問題をできるだけ早く、関係する 

人同士で解決していくきっかけにすることを目的としています。子どもたちの困り感を減らし、居心 

地のよい学校、学級になるようにしていきたいという気持ちを改めてもちました。 

（２）図書ボラ 七夕イベント（６月２９日（木）７月３日（月）６日（木）） 

わんぱくタイム、図書室に集まった子どもたちが短冊に願いごとを書きました。この時期、国語と 

算数の力だめしがあり、１００点を取りたいとか、合格を願う言葉が多く書かれました。コロナに関 

する記述が減ったのは、うれしいことですが、各地でコロナの感染者が増えているというニュースを 

聞きます。健康管理をしっかりして、元気に１学期を過ごしてほしいと思いました。  

（３）七夕集会（７月３日（月）） 

おやじの会や保護司の方に笹を用意していただきました。また、 

更生保護女性会の方に飾りを作っていただいたり、ＰＴＡの方に笹 

に飾り付けをしていただいたりして七夕集会が行われました。 

１年生と２年生は、この日にむけて、七夕飾りと短冊を準備しま 

した。コロナの影響で３年間中止としていましたが、七夕のうたを 

歌い、地域の方と交流する時間がもてたことをうれしく思いました。 

（４）ボランティア推進委員会（７月５日（水）） 

ボランティア委員会の方に集まっていただき、活動についての意見交換がされました。授業の支援  

ボランティアに関わっていただける方が増えていることや花壇の整備に関わっていただける老人ク 

ラブの取り組みが話題となりました。また、七夕集会については、４年ぶりであったため、やりがい 

とともに無事にできてほっとしたという感想も聞かれました。一 

方、見守り活動をしていて、北門、西門前のスクールゾーンの通行 

止め時間（7:00から8:30）の車の乗り入れについて児童の安全を 

心配する声が出ました。今後とも、子どもたちの成長を支援して 

いただくことをお願いし、会を終えました。 
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【評議員さんによる意見交換】 

【七夕集会の様子】 

【活動内容を確認する推進委員の皆さん】 


